

Männertag 2016



Weil Wolfgang Heymann und Theo Toonen wissen wann gutes Wetter ist, legten sie den Männertag 2017 auf den 26.08. Mit Carepaket und toll gebastelten "Superweezern" ging es auf eine schöne Runde über Wemb, Traberpark, Wellerloi, Leukermeer, Bergen, wo es leckeren Kuchen und Kaffee gab, Reyndersmeer zurück nach Wemb wo zum Abschluss gut gegessen wurde. Reichlich Pausen kamen gut an.

Vielen Dank wieder mal an die beiden für die Organisation.



- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)

[Zurück](#)